

Aussi paru dans 2 juin 2017 - Sud Ouest (site web)

Trois jours de festival avec Musikaren Eguna

Le week-end de la Pentecôte arrive, et avec lui le festival Musikaren-Eguna, porté par l'association Bil-Xokoa qui fêtera sa 28e édition cette année. Dès aujourd'hui et jusqu'à dimanche soir, une flopée d'activités et concerts seront programmés au village d'Ordriar (1) avec une place particulière accordée à la langue basque.

Une séance de cinéma est programmée en guise de soirée d'ouverture ce soir, dès 21 heures, au restaurant Le Chistera. Le film " The Basque of Santazi ", retraçant la vie du village de Sainte-Engrâce dans les années 80, sera projeté.

Le folklore chorégraphique basque sera à l'honneur, demain, sur la place du village, dès 17 heures, avec un concours de danse souletine qui opposera une dizaine de groupes des quatre coins de la province, le tout sous l'oeil d'un jury.

Agneau de lait au menu

Le soir, un concert inédit sera donné avec de nombreux chanteurs basques, sous la houlette d'Oihan Oliarj, pour présenter en exclusivité l'album " Oihaneko Zuhainetan ", enregistré en septembre dernier dans une vieille borde du village. Cette création musicale mêlera des textes traditionnels sur des arrangements plus actuels. L'album sera bientôt disponible à la vente.

La journée de dimanche sera, comme d'accoutumée, la plus chargée du week-end. À commencer par le vernissage, à 11 heures, d'une fresque réalisée par Laure Gomez devant l'école, suivi d'une performance de danse sauvage.

Aimar Karrika et Odei Barroso animeront l'apéritif " Txalaparta et Bertso " à midi, tandis que des danseurs du Guipuzcoa prendront le relais pour quelques pas traditionnels à 12 h 30. À 13 heures, le célèbre agneau de lait sera servi par l'ikastola (il est conseillé d'arriver assez tôt pour avoir de la place).

L'après-midi et jusqu'à la fin de la soirée, les groupes Ruper Ordorika, Pixvae, Group Doueh & Cheveu, Kokoko et Piniol se succéderont sur scène pour l'animation musicale. Dès minuit, le public sera invité à poursuivre les festivités au célèbre Coucou des bois pour finir en beauté, en compagnie de Dj Flop.

Pierre-Alex Barcoisbide

(1) Des navettes permettront de rejoindre le festival. Renseignements au 05 59 28 31 17.